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Araraquara, 20 de maio de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 31/2025, de autoria dos Vereadores CORONEL PRADO e 

BALDA, informamos, conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal de 

Assuntos de Segurança e Mobilidade Urbana, que a demanda foi devidamente 

analisada sob os aspectos técnicos e operacionais. 

Entendemos e reconhecemos a intenção da proposta, 

que visa proporcionar maior dinâmica aos motoristas nas imediações da via. Entretanto, 

após criteriosa avaliação, cumpre informar que não será possível atender à solicitação 

neste momento. 

Tal decisão fundamenta-se em dois pontos principais: 

1. Primeiramente, destaca-se que a implantação da lombofaixa ocorreu em um 

local onde já existia uma lombada, de forma intencional, seguindo a mesma 

lógica adotada em outros trechos do município de Araraquara. Conforme orienta 

o Manual Brasileiro de Sinalização de Trânsito, Volume VI – Dispositivos Auxiliares, 

no item que trata dos “Princípios de Utilização das Lombofaixas”, esse tipo de 

estrutura não deve ser utilizado de forma isolada, mas sim associado a outros 

elementos de moderação de tráfego, como é o caso da lombada; 

2. Além disso, de acordo com dados do sistema Infosiga/SP, foi registrado no ano de 

2024 um acidente por atropelamento no referido local, mesmo com a presença 

tanto da lombada quanto da lombofaixa, o que reforça a necessidade de 

manter múltiplos dispositivos que, em conjunto, promovam maior segurança viária. 
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Esclarecemos, por fim, que diante da demanda de 

serviços atualmente existente na Secretaria, a solicitação poderá ser reavaliada 

futuramente, conforme a disponibilidade técnica e operacional da pasta. 

Reafirmamos nosso compromisso com a segurança 

viária e com a constante busca por soluções eficazes que assegurem o bem-estar da 

coletividade. Agradecemos pela compreensão e colocamo-nos à disposição para 

eventuais esclarecimentos ou colaborações futuras. 

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

 

Atenciosamente, 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
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